

8 年目の活動が始まりました。地域の活動をこれからも応援します！

「地域のために、身近にできることから始めよう！」を合い言葉に始まった活動も 8 年目に突入しました。本年度も引き続き、地域のために、新たな気持ちで出来ることからコツコツと取り組んでいきます！地域の皆様、会員の皆様、よろしくお願いします！

さくらの里 クリーンアップ作戦（三春町）

平成 27 年 4 月 3 日(土)

今年で 7 回目を迎える「さくらの里クリーンアップ作戦」に会員 7 名で参加しました。この活動は、さくらの開花シーズンを前に県内外から訪れる大勢の観光客の皆さんに気持ちよく観光してもらおうという取り組みです。天候にも恵まれた暖かい一日で、気持ちよく清掃活動に参加することができました。



ダム周辺の清掃活動の様子

アジサイの管理ボランティア（三春町）

平成 27 年 6 月 14 日(土)

「いっしょにやっ会」では、平成 21 年より城山公園整備計画事業で植栽したアジサイの管理をお手伝いしています。三春町の観光名所としては滝桜が有名ですが、桜の開花シーズン以外でも多くの人に四季折々の花を楽しんでもらえるよう町内各所で花を植えています。今年度の活動は、会員 14 名で参加しました。天気にも恵まれ、地元からの参加者とともに気持ちの良い汗を流すことができました。



アジサイ周辺の除草作業の状況

中ノ入ブナ林遊歩道整備（郡山市）

平成 27 年 6 月 20 日(土)

郡山市湖南町の中ノ入地区には、地元の皆さんが大切に守り育てている自然ブナ林があります。春と秋の年に 2 回、このブナ林の中に遊歩道を整備する活動を行っており、「いっしょにやっ会」では、毎年、活動をお手伝いしています。今回、これまでの活動で最多の会員 17 名が参加し、地元の皆さんと汗を流しました。中ノ入地区は、来年移住から 230 年を迎えるとのことで、地元では様々なイベントを企画しているそうです。



中ノ入遊歩道整備参加者との記念写真